
令和元年度第２回たかまつ移住応援隊ミーティング  
参加者アンケートの結果について  

 

 令和元年度第２回たかまつ移住応援隊ミーティングに参加された、移

住サポーターの方へのアンケート調査の結果は、次のとおりでした。  

 

参加された移住サポーターの方  ：  １８人  

アンケートに回答いただいた方  ：  １８人（回答率１００％）  

 

＜属性＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ミーティングに参加しての感想＞   

今回参加して・・・  人数  割合  
 

次回は・・・  人数  割合  

大変満足した  6 33.3% 
 
参加したい  13 72 .2% 

満足した  6 33.3% 
 
まあ参加したい  4 22 .2% 

普通  6 33.3% 
 

あまり参加したい  

とは思わない  
0 0 .0% 

不満  0 0 .0% 
 

参加したい  

とは思わない  
0 0 .0% 

大変不満  0 0 .0% 
 
未回答  1 5 .6% 

計  18 100.0% 
 
計  18 100.0% 

 

＜今後の移住促進施策及び移住応援隊の活動に対する意見＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区分  人数  割合  

一般  8 44 .4% 

地域  2 11 .1% 

子育て  0 0% 

住宅  1 5 .6% 

仕事  7 38 .9% 

計  18 100.0% 

＜特徴的な意見＞  

・アート好き対象の若い人に向けたイベントがよいです。東京、高松どちらでも。  

・高松にも様々なコミュニティやシェアオフィススペースの異業種交流の場があります。そこ

には I ターンや U ターン、また、東京の会社のリモートオフィスで働いている方などが参

加されていますので、職員の方も是非参加されてみてはいかがでしょうか。  

・コミュニティとファンベースの取組みが移住する方を増すキーワードになると思います。  

・積極的に高松の魅力を発信する事が重要。  


